
(3)来 年度のPTA活動への参加の意向

142釜生の_堡釜童宣菫象とした質問|です

以下の活動にポジ ティアとして参加してしヽただくことは可能ですか ?(複 数回答可 )

※アンケートに回答いただいた1・ 2年 生の保護者の方 (143名 )の 9割に当たる方(120名 超)が
「活動には参加できる」という結果となりましたら~             ~■
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幸 2彙 嗜寺

以上が大まかな結果ですが、

要約すると、

という傾向が見られました。

これを踏まえると、           (役 員数を減らす)と とも :こ

という形を検討してよヽ のヽではないかと思いました。

『持続可能なPTA活動』を目指した
PTA組織・活動の政編案を近日中にお示しする予定です

普さんにご協力しヽただいたアンケートの結果を踏まえ、PTA本 会執行部 (正 轟11会

長)と具体的な改編案を作成し、2/14金に開催されました第 4回 PTA本会役員

会 (本会正機1会 長・・・副会長 |ま 学年部長を兼任、学年昌11部 長、専門部長、幹事、

書記、会計、会計監査で構成)で 贅同を得ることができました。

近 日中に、                   :1 ・

してヽヽます。

年度末のお忙しヽ 時ヽ期ですが、ご回答ヽヽただき、「持続可能献PTA活動」を目指

し、轟中PTAの新たなスタートを切れればと思ってヽヽます。

甲府市より本校へ案内があり、
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